

合い言葉

な かよく やさしく
じぶんから きなぶ

中山小だより

No5

令和5年7月25日

松本市中山3517

電話58-5823

1学期終了

いよいよ明日から夏休み！



今日で1学期が無事終了しました。日数にして75日。あっという間だったように思えます。中山小学校をもっとよい学校にするという自覚と責任をもって、いろいろなことにチャレンジする姿、自分の課題達成に向け、一生懸命がんばる姿がたくさん見られました。とても充実した1学期でした。

いよいよ明日から29日間の夏休みが始まります。「自分でチャイムを鳴らす生活」ができると思います。自分で時間を決めて生活ができていくと充実した2学期につながると思います。夏休みの課題は各学年からだされているものをしっかりと取り組み、休み帳は、問題を解いたらそのままにしておくのではなく、答え合わせをして、どこが間違っていたのかやり直して試みることができると力がついてきます。また、お家の方も忙しい時期ですので、自分のできること、自分がやるべきことを考え家族の一員として進んでお手伝いができるのもいいでしょう。とは言ってもせっかくの夏休みですので、夏休みならではの楽しみも存分に味わってほしいと思います。8月24日には、97人全員が、ひと回りたくましく成長した姿で、元気な顔を見せてほしいと思っています。

ながくてみじかい29日間
つよくてじょうぶな体づくり
やってみよう！チャレンジ精神で
すずしい朝に読書や学習
みらいにつながる心の栄養



充実した夏休みに！たった一つでもいいから、心に残る思い出作りを！

1学期間、大きなけがや事故もなく、子どもたちが元気で無事に終業式を迎えることができたのも保護者の皆様、地域の方々お陰だと思っています。本当にありがとうございました。また2学期からもよろしく願いいたします。

～6月後半から7月の学校の様子～



6月28日・29日

4年ぶりの東京への修学旅行（6年生）
国会議事堂、サンシャイン水族館、ANA
工場見学、東京タワー、江戸切子体験、
東京ドームシティアトラクションズとたくさん
の見学、体験をしてきた6年生でした。大
都会を体感し、中山の良さも感じたの
ではないでしょうか。

7月4日 4年生社会科見学

4年生の社会科の学習では、水、ゴミなど日常生活で重要な部分の学習をしてきました。そのまとめとして、本山浄水場 両島浄化センター 松本クリーンセンター、リサイクルセンターの見学をしてきました。施設の方のお話をよく聞き、たくさん質問したり、メモを取ったりとしている4年生でした。



7月19日 3年生の水田ビオトープ作り授業研究会
水曜4時間授業でしたが、この日は3年生に代表で5時間目の授業をしてもらい、全職員（近隣からも数名参加）で授業研究会を行いました。3年生は1学期自分たちで考えながらみんなで住める環境づくりを考えてきました。本年度はリーディングスクール推進校ということもあり、このような研修会を2学期にも行う予定です。

7月19日～4年生のわくわく広場の夏祭り

3年生の時に考古館の建物の跡地にわくわく広場を作り、みんなに遊びにきてほしいという願いから今年は、2時間目休み時間にわくわく広場で夏祭りを開催し、多くの人が集まり、4年生も喜んでいました。



5年生の米作り

JA 青年部の方々の協力していただきながら、代かき、田植えと行ってきました。更に米作りについて学習を進め、個別のテーマで追究をしています。水温のこと、稲の病気のこと、害虫、鳥など個々でテーマを決め、学習を進めています。

*8月1日のひろばまつりに4年生以上の14名の子がボランティアスタッフとして当日の運営に協力します。がんばる子どもたちの姿をぜひご覧ください。

*5月の学校だよりでもお知らせしましたが、8月25日、28日、29日の3日間に薬草回収をします。ご協力をお願いいたします。

8月の主な予定

1日(火) ひろばまつり AM	23日(水)	この日まで夏休み
3日(木) 金管バンド	24日(木)	2学期始業式
バンドフェスティバル		給食ありの4時間授業
10日(木)～16日(水)	25日(金)	薬草回収①
学校閉庁日	28日(月)	発育測定5・6年 薬草回収②
15日(火) 平和祈念式典	29日(火)	発育測定3・4年 薬草回収③
20日(日) 歓迎吹奏楽パレード	30日(水)	発育測定1・2年
22日(火) 学校保健委員会		アルミ缶集め(9月5日まで)
(学童期の子どもたちの健康な体づくりに向けて～メディアが及ぼす学童期児童への影響～)		